



Nos voyageurs sont bien arrivés à Paris...

publié le 02/05/2022

Un petit message pour vous informer que nos élèves de 3emes sont bien arrivés à Paris, sans encombre (petit bémol pour un élève qui a eu le mal des transports !!). Ils vont désormais avaler leur pique nique pour pouvoir faire la petite balade en bateau mouche puis la visite de l'Assemblée Nationale.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.